

# GoForma, beaucoup de compétences transmises... avec l'aide des technologies !

par JENNY MADEUX le 7 JUILLET 2011 - 0 COMMENTAIRES

**Nos voisins entrepreneurs sont fantastiques n°18 – Olivier Grospeaud est arrivé à la pépinière au début de l'année 2011 et propose des formations aux entreprises et écoles d'ingénieurs relevant du domaine technique ou général.**

## **Qu'est-ce que GOFORMA ?**

GoForma est un organisme de formation destiné aux salariés d'entreprises ainsi qu'aux étudiants des écoles d'ingénieurs. Cela s'adresse également aux particuliers qui veulent suivre des cours individualisés.

Après avoir soutenu mon doctorat, j'entre dans le monde de l'entreprise, et je m'oriente vers la formation. Avant de me lancer en tant que créateur d'entreprise, j'étais formateur dans un centre de formations pour jeunes adultes, pendant 12 ans. Pour ma part, je dispense des formations plutôt techniques : électronique, automatique, habilitations électriques. Pour les thèmes de formation qui sortent de mes compétences, je fais intervenir des partenaires spécialistes du domaine (langues vivantes –Anglais et Allemand-, lutte contre le feu, Sauveteur Secouriste du Travail, etc...)

## **Quelles technologies utilises-tu ?**

Dans la démarche commerciale, je fais beaucoup de mailing, via Outlook.

Avant cela, la première chose que j'ai réalisée, c'est le site web, car il permet une plus grande visibilité vis-à-vis des clients potentiels. Il y a différents volets : un qui s'adresse aux étudiants, l'autre aux chefs d'entreprises, les autres aux différents thèmes de formations. Il y a un autre axe que j'aimerais développer : la préparation aux concours administratifs.

Le premier objectif de ce site était d'être visible, mais il me faut encore améliorer son référencement.



## **Quelle est ta stratégie ?**

J'axe vraiment l'activité sur la formation sur-mesure. C'est-à-dire que nous n'avons pas à ce jour de véritable catalogue des formations, même si sur le site apparaît la plupart des thèmes que nous proposons.

De plus, je me déplace sur le lieu de travail pour mettre en place des formations adaptées à la demande, avec l'accord des ressources humaines. Tout le contenu de la formation est adapté à la (les) personne(s) que l'on doit former. A ce jour, le gros des formations dispensées s'adresse à des techniciens de maintenance sur la méthodologie de recherche de pannes, sur la sensibilisation aux risques électriques (habilitations électriques) ainsi que sur les fondamentaux de l'électricité et les automates programmables. Plus récemment nous avons également formés des ingénieurs sur des logiciels de simulation numérique pour le traitement de l'image.

## **Utilises-tu des outils pré-existants pour ces formations ?**

Ordinateur et Vidéoprojecteur sont mon quotidien. Par contre, régulièrement, j'utilise des logiciels de simulation. Par exemple, pour les habilitations électriques en Haute Tension, la simulation sur ordinateur permet de faire des manipulations sur des postes Haute tension de manière virtuelle.

## **Quel regard portes-tu sur les nouvelles technologies ?**

C'est vrai que si l'on n'est pas en veille constante, on est vite dépassé. Il y a quelques années, j'étais capable de monter mon propre ordinateur, maintenant, ça n'est plus possible pour moi car je n'ai pas suivi l'évolution de l'informatique d'un point de vue matériel. Lorsque j'ai créé mon site web, je me suis vite aperçu de la complexité des choses.

Il y a une vraie dépendance aux nouvelles technologies. C'est tellement pratique d'être accessible par Internet, ou par d'autres outils. Par exemple, j'utilise beaucoup mon iPhone, pour les mails, et le carnet d'adresse.

J'ai également commencé à développer des profils sur les réseaux sociaux, pour une meilleure visibilité. C'est utile car l'information se propage très vite par ce biais là. On peut toucher beaucoup de monde en peu de temps.

Ces nouvelles technologies compliquent la vie dans un premier temps, mais à terme la facilite. Sur certains points, cela amène vraiment de la productivité.

## **Comment travailles-tu en déplacement ?**

J'utilise beaucoup l'iPhone, ne serait-ce que pour réserver mes billets de train !

J'utilise un PC portable, et un vidéo projecteur car les entreprises n'en sont pas toutes équipées!

Consultez le site Internet de GoForma

Contactez Olivier Grospeaud